



# とねしょうかわらばん

11月 4日版

## 公園たんけん(2年生)

1学期に予定していましたが暑さのため延期になっていた「公園たんけん」に行ってきました。10月26日に、1組、2組、3組、11月1日に4組が出かけました。校区の中にある公園をめぐり、どんな場所にどんな公園があるのかな？公園の中には何があって使い方ではどんなことに気をつけたらいいのかな？ということをもみんなで学習しました。刀根山公園では、時間をとってたくさん遊びました。子どもたちは、だんだんと大きくなるにつれて、校区の中のいろいろな公園へと行動範囲が広がるかもしれませんね。



## 体育・ボール運動遊び(2年生)

2学期は各学年、ボールを使った体育の学習に取り組んでいます。2年生では「ころころバレー」というネット型のボール運動につながるゲームをしました。低く置いたゴムをネットに見立て、ボールを転がして、はじいて、得点します。体全体でしっかりと止める姿も見られます。まだまだ、勝敗にこだわり、負けを受け入れることができず言い合いになってしまうこともあります。練習や回数を重ねるうちに上手く相手のいない場所にボールを返して得点してゲームを進めることができるようになりました。



## 脱穀・もみすり(5年生)



先日刈り取った稲を干し、乾燥させたので、今回は脱穀、粃(もみ)すり体験を行いました。稲穂を割

りばしで挟んで粃をとり、すり鉢に入れてボールですり、粃殻を吹き飛ばします。これで、玄米になりました。子どもたちは、「おもしろい〜。」「もう、食べれるん？」等と初めての体験を楽しんでいました。次は、わらうち、しめ縄づくりです。楽しみですね。